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ち こ たい む

那覇市立那覇小学校 校長 松 島 良 規

１学期終業式まであと１週間となりました。各学級では１学期のまとめ、振り返り、自己評価などを行う時期
でもあります。私は、これまでに「目標を持つことの大切さ」「学ぶことの大切さ」などを話してきました。そ
れと同じように「まとめ、振り返り、自己評価」も大切です。それぞれの目標に向かって計画を立て、実行し、
まとめ、振り返り（自己評価）をして、何が出来て、何が出来なかったのかをはっきりさせ、新たな目標を立て、
次につなげることが大切です。このサイクルの繰り返しが人を成長させていくのですね。１学期終業式に向けて、
これまでのまとめ、振り返り、評価を確実に行い、２学期に向けて頑張ってほしいと思います。また、なはっ子
の皆さんは、これまでに先生方から授業や学校行事などでたくさんの事を学び、経験してきたと思います。学級
の仲間や先輩、後輩、保護者、地域の方との関わりから色々なことを学んできていると思います。皆さんは授業
だけではなく、色々な人との関わりから学び、成長しているのですね。ですから、皆さんには、人との関わりや
色々な経験を大切にし、自分自身を成長させる努力をして欲しいと思っています。

９月６日は今年度２回目の授業参観日でした。平日に 本校は校内研修の一環として、一人一研究授業を行
も関わらず、多くの保護者が来校し、児童達の学ぶ姿や っています。これは、教師の授業力向上を目的として
学校での様子を見守るように参観していました。今回は 子どもたちにより分かりやすい授業にするためには、
夏休み作品展も兼ねており、各学年、学級の前には児童 授業をどのように組み立て、どのような指導方法がい
が一生懸命作製した作品が所狭しと並んでいました。時 いのかを全体でテーマや目標を決め、取り組んでいる
計の工作やペーパーフラワー、手作りおもちゃ、DIY 編 学校全体の研究であります。授業のない担任や研究主
み物、中には手の込んだ細かい作業を要する作品もあり 任、管理職が参観し、振り返りを行っています。
感心させられました。それぞれのアイディアを生かした
作品が多く見る人を楽しませてくれたと思います。

那覇地区 PTA連合会会長賞受賞
９月１７日（土）、浦添市産業振

興センターで令和４年度那覇地区
９月７日(水)に本校体育館で校内童話・お話大会が行わ PTA 連合会会長賞受賞者の受賞式が
れました。低学年の部と高学年の部に分かれ、それぞれ ありました。本校からは昨年度 PTA
１名選出し、本庁ブ 副会長を務めて頂きました普天間真
ロック大会に出場す 弓さんが受賞しました。これまで本
る学校代表を決める 校の PTA 活動に積極的に参加し尽力
大会です。 して頂いたことに心から感謝します。

おめでとうございます。
発表者は夏休みの

間、発表原稿を作成 校長先生がうれしかったこと！
したり、うまく発表できるようにたくさん練習したと思
います。本番ではどの児童も練習した成果を発揮しよう 先日、３年生の児童からお手紙を頂きました。内容
と一生懸命元気よく発表していました。結果は以下の通 は、登校時のあいさつ運動への感謝の気持ちでした。
りです。 いつも校長先生があいさつ運動しているお陰で元気に

登校できていると言うことです。絵がかかれたかわい
らしい手作りの封筒と中には校長先生の大好きな大谷

※９月２７日に行われた本庁ブロック大会では、代表２ 翔平選手の写真が入っていました。逆に校長先生の方
名ともよく頑張りましたが地区大会への代表には選出 が元気をもらえました。ありがとう！感謝の気持ちを
されませんでした。 伝えられるってすばらしいですね。感動しました。

また、登下校時に校長室まで来てあいさつをする児
童が増えています。とても気持ちがいいです。あいさ
つはとても大事で、なはっ子のみんなが自分からあい
さつができる人になってほしいと願っています。

【学校教育目標】
（知）かしこく
（心）ゆたかに
（体）たくましく
（夢）未来に伸びゆく

那覇っ子

１学期終業式に向けて！

授業参観で保護者多数集まる！ 校内研修（一人一研究授業）始まる

校内童話・お話大会


